

EL CAMINO DEL VERDE:

Reflexiones sobre el verdor



Tara : ¿Qué sería de nuestro planeta sin el verde?

Raúl : (con indiferencia) No estaríamos aquí para escribir sobre eso.

Tara : Muchas cosas preciosas ni siquiera son visibles.

Raúl : (bostezando) Pero se escribe a menudo sobre tales cosas, y el resultado es puro blablá.

Tara : (sorprendido) ¿Qué te pasa hoy, amigo Raúl? ¿Te levantaste del lado izquierdo?
¿Por qué estás de ánimo tan sombrío?

Raúl : (haciendo una pausa) Perdónenme. A veces parece una vieja costumbre mía,
la de estar oscuro e irreflexivo.

- T Newfields (Trad.: eugen_blick)
Comen.: 2004 Tokio ★ Acab.: 2023 Yokohama

